

En reconnaissance du parcours professionnel remarquable de cette étoile internationale du football cannois et sa contribution à l'AS Cannes, David Lisnard dénomme la tribune du stade des Hespérides Charly Loubet. Samedi 22 mars 2025, le maire de Cannes a révélé la plaque inaugurale en présence de la famille de l'ancien footballeur.



Un joueur emblématique et un amoureux du maillot rouge et blanc

Charly Loubet est révélé par l'AS Cannes où il a débuté en professionnel à l'âge précoce de 16 ans, en Coupe Drago, en janvier 1962. Il rejoint ensuite la première division du Stade français pendant un an avant de revenir sur la Côte d'Azur.

Charly Loubet est appelé pour la première fois en équipe de France le 22 mars 1967 contre la Roumanie. Il portera la tunique bleue 36 fois et inscrira un triplé historique en 11 minutes contre le Luxembourg qui qualifiera les Bleus pour les quarts de finale de l'Euro en 1968.

En 1971, il est sacré champion de France avec l'Olympique de Marseille avec ses compagnons Roger Magnusson, Josip Skoblar et Joseph Bonnel.

En 1976, c'est dans son club formateur de l'AS Cannes qu'il termine sa brillante carrière en tant que joueur puis entraîneur de l'équipe première en 1981. Il les dirige jusqu'à la fin de la saison 1982-1983 et accède ensuite au poste de recruteur au centre de formation puis d'entraîneur adjoint de 1992 jusqu'à sa retraite en 2005.

Il joue un rôle important en tant que membre actif de l'association « Génération Hespérides » et des « Anciens Dragons cannois ». Figure locale du sport très sollicitée, l'ancien footballeur accompagna régulièrement les anciens dragons dans leurs événements caritatifs.

Amoureux de Cannes et de son équipe de cœur, Charly Loubet fût un fidèle supporter des rouges et blancs.

En reconnaissance du parcours professionnel remarquable de cette étoile internationale du football cannois et sa contribution à l'AS Cannes, David Lisnard dénomme la tribune du stade des Hespérides Charly Loubet. Samedi 22 mars 2025, le maire de Cannes a révélé la plaque inaugurale en présence de la famille de l'ancien footballeur. Un joueur emblématique et...

[« Formé à l'AS Cannes par Jean Varaud, Charly Loubet fait partie de ces légendes cannoises du football de l'emblématique génération des Hespérides. Joueur vif et virevoltant, il a cumulé tout au long de sa carrière les titres pour forger un palmarès hors-norme. Charly Loubet était aussi une belle et forte personnalité de la ville de Cannes et symbolisait le meilleur de l'âme du club ascéiste dont il aurait été fier du parcours actuel. J'ai eu le plaisir de lui remettre le Diplôme d'honneur de la Ville en 2015. En mémoire de cette étoile internationale du football cannois, la Mairie lui dédie la tribune du stade des Hespérides, là où il a fait ses débuts professionnels, et lui rend ainsi un hommage pérenne. »](#)

[David Lisnard](#), maire de Cannes

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

CANNES : La tribune du stade des Hespérides renommée en
hommage à Charly Loubet | 3

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité